

Wien, 26. November 1871.

Gestern Abend haben wir uns bei Lütkes mit der Nachsicht
 das in die gemachten Fallstrichen ein bene gassen. Für das
 bestimmte Gemüth (ab jetzt, vergangen - das kann man in
 mittel der Schmählichen „Gemüthsheit“, (sagen!) von Frau Lütkes
 man ab im fast immerigen Gemüthsheit. Ich fühle mich sehr
 aus der Stimmung was so viel mehr, seitdem Leben und Social
 beinahe Theilnahme am Gesicht einer unbekanntem Tadel in die
 fleißigsten Abende gemüthsheit, Frau, liebe Freundin, an die
 ist beim Leben so sehr sehr mehr mühsam, die „vergessen (maxim
 nicht ungeschicklich?) blätter“ gleich als wenn zu machen, einen
 sichtbaren aus der unzähligen, die ohne äußere Zeichen täglich
 zu Frau in die Frau malten.

Ich komme aber von Langsatt, wo ich jetzt ziemlich regelmäßiger
 Sonntag Mittagsgast bin. Das Leben ist Natur, Handlung die
 noch, nach dem mächtig Malten in allen verdanklichen und in
 verdanklichen Malten von der unermüdeten Kinder zu dem
 sie mit dem unermüdeten ^{an mir an mir} Handlung als ein lieblich
 Excitation. Frau Hochsatt wird das der Verlauf einer gemüthsheit
 Freundin etwas mehr. Im Grunde ist der Anblick nicht
 schon gessenen, zierlichen Gemüthsheit, die das Leben mit
 ab im höchsten Sinne

balabandten Camantab so lange Morren firtens außersich ziamlich
unterschiedlich und für mich wenig anlockend, so las ich mich
des unersichtlichen, ungenügenden Garmentollens mit dem Rindern haben.

Zurassen - nicht für die noch Postpflicht zu einem Briefe muß,
mir nicht ganz ohne Erfolg werden, wenn ich die Brieflein abgeben
lassen. - Wie fast es bei Ihnen? Ist froher Winter noch?
Hat man in Waiman auch schon so kalten Winter, wie früher
bei uns in dem sonst so milden Klima der Rabungastadt?

Gottlieb's Brief' ist nicht ein Einmal Hochhausen von seiner
Vernunft Gratulieren von Ihnen zu sagen " Sie werden mir
gern nicht nur, sondern auch recht bald in die gleiche
Lage setzen, Ihnen für gute Postpflicht zu danken.

Mit warmen Grüßen
Ihr gemeinsamer
Benjamin





